

# Hallo Bauigel!

Aus gegebenem Anlass wendet sich die Fakultätsvertretung Bauingenieurwissenschaften so kurz vor den wohlverdienten Ferien noch einmal an Euch. Seit Mitte Mai 2006 hat das Team der FV Bau ein neues Vorsitzteam, das sich Euch hiermit präsentiert.

Katharina Bliefert wird den Vorsitz übernehmen. Als engagierte Studentin, die auch in sonstigen universitätsnahen Organisationen in leitender Funktion tätig ist, bringt sie die für dieses Amt notwendige Erfahrung und Ausdauer mit. Ihr zur Seite steht Johanna Sonnweber, die das Amt der Stellvertreterin bereits seit längerer Zeit ausübt und sich darin bestens bewährt hat.

Damit die anfallende Arbeit nicht nur von diesen beiden Persönlichkeiten erledigt werden muss, dafür sorgen weitere Studierende, die sich quer über alle Semester aufteilen und somit allfällige sich ergebende Probleme hautnah miterleben und so schnellst möglich agieren können.

Unsere jüngsten MitarbeiterInnen heißen Marie-Theres Steingassner, Kristina Mirkovic und Armin Berghold und sind die JahrgangssprecherInnen des 2. Semesters. Diese drei Personen hatten im ablaufenden Studienjahr so manches Problem mit dem neu eingeführten Bakkalaureat zu lösen und dies auch mit Bravour gemeistert. Wie in den Jahren zuvor betreuen Andrea Büsenschnitt, Stefan Walter und Iris Guggenberger sowie Peter Dornig und Markus Michlmair ihre jeweiligen Jahrgänge und stehen für Fragen aller Art natürlich gerne zur Verfügung.



Fakultätsvertretung zu sein, bedeutet für uns kompetente Beratung und Unterstützung der Studierenden in studien-spezifischen Fragen aller Art, die Vertretung Deiner Interessen gegenüber der Universität sowie die Erbringung von Serviceleistungen. Darunter fallen beispielsweise die Erstsemestrigentutorien im Wintersemester, die den StudienanfängerInnen eine Hilfestellung ins Studienleben bieten, die

MaturantInnenberatungen während der Sommerferien als auch das jährlich erscheinende Stundenplanheft "Baupläne", das für die Studierenden einen Leitfaden durchs Studium darstellt.

Nicht unwesentliches Mitbestimmungsrecht haben wir als Studierendenvertretung bei Universitätsentscheidungen betreffend Personalfolge - Stichwort Berufungskommissionen. Heuer hatten wir die Ehre, gleich 4 ProfessorInnen nachfolgen mitbestimmen zu dürfen. Die Interessen der Studierenden hatten wir weiters in allen nur erdenklichen Arbeitsgruppen (beispielsweise der Studienkommission) zu vertreten, die die neuen Studienpläne unter Dach und Fach gebracht haben.

Für allfällige Fragen oder Probleme sind wir über den Mailverteiler bau@htu.tugraz.at oder auch direkt über unsere Mailadressen, die im Bauplan abgedruckt bzw. auf der Info-Wand vor dem Hörsaal L angeschlagen sind, erreichbar

Das Team der Fakultätsvertretung Bauingenieurwissenschaften wünscht Dir noch viel Erfolg für die bevorstehenden Prüfungen sowie einen erholsamen Sommer.

Das Team der FV Bau  
bau@htu.tugraz.at



Katharina



Johanna



Kristina



Armin



Stefan



Marie-Theres



Markus



Andrea



Peter

fakultätsvertretung  
bauingenieur  
**fvbau.**